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Protokoll der 7. Generalversammlung vom 27. November 2022 in 6102 Malters  
 

1. Begrüssung und Präsenz 
 
Um 10.30 Uhr eröffnet der Präsident Lukas Jeker die 7. Generalversammlung und begrüsst die Mitglieder 
und Gäste. Speziell begrüsst der Präsident die anwesenden Ehrenmitglieder. Lukas ist erfreut, dass 
wieder in normaler Situation eine Ausstellung durchgeführt werden kann und bedankt sich beim OK  für 
das organisieren der Ausstellung. Gut dass wir hier in Malters unsere Klubschau anschliessen durften. 
 

Anwesend: 48 Mitglieder     4 Gäste 
Absolute Mehr: 25 Stimmen 
Mitglieder Burgunderkaninchen Schweiz  insgesamt 108 
Neumitglied: Es ist Florian Birchler, Willerzell, Jungzüchter 
 
Entschuldigung: Niklaus Frischknecht, Jakob Braun, Lea Betschart, Roland Nöthinger, Andreas Kolbe, 
Kurt Meyer und Marco Hirschi. 
 
Gestorben ist Niggi Beeler, der Präsident bittet die anwesenden Mitglieder, sich für eine Gedenkminute zu 
erheben. 
 
2. Wahl des Stimmenzählers 
 
Als Stimmenzähler werden Doris Flükiger und Urs Kurath vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 
 
3. Protokoll der GV 2019 
 
Das Protokoll wird nicht verlesen. Es wurde auf der Homepage aufgeschaltet und in der Kleintierzüchter 
publiziert. Das Protokoll wird einstimmig angenommen und mit einem Applaus verdankt. Der Präsident 
Lukas Jeker bedankt sich beim Verfasser für seine Arbeit. 
 
4. Jahresberichte 
 
a) Präsident: 
Der Präsident Lukas Jeker berichtet über das Jahr von September 2021 bis September 2022. 
Vizepräsidentin Andrea Lenherr lässt über den Bericht abstimmen. 
Der Jahresbericht vom Präsidenten wurde einstimmig angenommen und mit einem grossen Applaus 
verdankt. Der Bericht liegt dem Protokoll vor. 
 
b) Obmann 
Der Obmann Bernard berichtet über die Ausstellung in Malters. 
Seine Arbeit wurde mit einen Applaus verdankt. 
Ausstellung Malters: Es wurden 291 Burgunder angemeldet und 288 ausgestellt 
 
 
5. Finanzen 
 
a) Hauptkasse 
Kassiererin Andrea Lenherr übermittelt uns die Erfolgsrechnung und Bilanz bis 30. September 2022 mit 
einem Gewinn von Fr. 957.75 
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b) Revisorenbericht 
Der Revisorenbericht sollte von Marco Hirschi verlesen werden, dieser war aber leider nicht anwesend und 
so übernahm Manfred Ryf das Wort 
Manfred Ryf und Marco Hirschi haben die Jahresrechnung 2022 von Burgunderkaninchen Schweiz 
geprüft. Es wurden keine Fehler gefunden. Die vorgelegten Belege stimmten mit der sorgfältig geführten 
Buchhaltung überein. Aufgrund des Ergebnisses unserer Prüfung beantragen die Revisoren der 
Generalversammlung folgendes: 
a)  die Rechnung per 30. September 2022 zu genehmigen 
b)  Der Kassiererin soll für die vorbildliche Rechnungsführung Entlastung zu erteilen und den Vorstand sei 
zu danken für die grosse Arbeit. 
Diese Anträge werden einstimmig angenommen. 
 
c) Jahresbeitrag 2022/23 
Der Jahresbeitrag von Fr. 35.-  pro Mitglied und Fr. 10.- pro Passivmitglied wird einstimmig genehmigt. 
 
d) Budget 
Andrea präsentiert uns das Budget mit einem Minus von Fr. 2`868.30, da kein Beitrag von 
Rassenkaninchen Schweiz ausbezahlt wird und der Mitgliederbeitrag Rassenkaninchen Schweiz erhöht 
wird. 
Budget wird einstimmig angenommen. 
 
6. Ausstellungen 
 
Die nächste Ausstellung ist vom 25. bis 26. November 2023 in Muhen. Bewertung am 25. November 2023 
Weitere Klubschauen bei denen wir eine Zusage haben sind: 7.-8. Dez. 2024 in Emmen. Die Gruppe 
Tessin klärt ab, ob eine Ausstellung im 2025 gemacht werden kann. Nachtrag: Sie werden im 2025  eine 
Klubschau mit Kleinwidder- Klub organisieren 
2026 Bernard klärt ab ob  in Jura eine Ausstellung durchgeführt werden kann. Ebenso hat Andrea die 
Gruppe Bern für das gleiche Jahr angefragt. 
 
 
7. Wahlen 
  
Wir suchen immer noch ein Vorstandsmitglied. Kandidaten können  bei Lukas Jeker gemeltet werden.. 
 
 
8. Anträge 
 
a) 4er Kollektionen für Klubschau ( Antragssteller Samuel Zürcher) 
Samuel erklärt den Grund für eine 4er Kollektion. 
Der Antrag wird mit 29 zu 4 Stimmen angenommen. 
 
b) Standgeld für jedes Tier gleich (Einzeltier) (Antragssteller Samuel Zürcher). 
Dieser Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
c) Ausstellungsreglement anpassen mit 4er Kollektion und Einzeltier. (Antragssteller der Vorstand) 
Dieser Antrag wird mehrstimmig angenommen. 
 
d) Standgeld bei Tischbewertung Fr. 6.- (Antragssteller Gruppe Zentral) 
Andrea Lenherr erklärt wieviel Aufwand und Kosten zusammen kommen. Für eine Tischbewertung fallen 
Kosten von ca. Fr. 10.- an,  
Dieser Antrag wird abgelehnt. 
Sämi Zürcher macht den Vorschlag, dass der Züchter bei der Anmeldung der Tiere angeben soll, ob er 
eine Plakette möchte oder nicht. Das Heisst: Ohne Plakette tieferes Standgeld. Das wird in Vorstand an 
der nächsten  Sommersitzung ausdiskutiert. 
e) Versand Korrespondenz per E-Mail (Antragssteller Giancarlo Faoro) Austritt 
Andrea erklärt die Situation der Dinge und schlägt der Versammlung vor, den Antrag ab zu lehnen. 
Dieser Antrag wird mehrstimmig abgelehnt. In Zukunft wird Andrea mehr Informationen unter dem Jahr per 
Mail versenden. 
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f) Änderung von Goldmedaille mit Halsband zu 1. Rang vergoldeter Stich (Antragssteller der Vorstand) 
Dieser Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
g) Stadutenänderung Artikel 4. Passivmitglieder haben kein Stimmrecht (Antragssteller der Vorstand) 
Dieser Antrag wird einstimmig angenommen  
 
  
9. Ausstellung Bericht über Klubschau und Abgabe der Preise 
 
Kollektionen: 
1. Rang    Samuel Zürcher 96.40 Punkte 
2. Rang    Erich Kühnis  96.30 Punkte 
3. Rang    Mario Rota   96.20 Punkte 
     
Stämme: 
1. Rang    Hanspeter Schönholzer 96.50 Punkte 
2. Rang    Claudia Blöchlinger 95.83 Punkte 
3. Rang    Adrian Schnyder 95.83 Punkte 
 
Rassensieger:   Mario Rota   97.50 Punkte 
Rassensiegerin:   Pierre Meylan  97.50 Punkte 
 
 
10. Verschiedenes 
 
Für 20x ausstellen wurden zwei Züchter geehrt und zwar Kurt Meyer und Bernhard Schmid. Ihnen wurde 
eine schöne Holzschindel überreicht. Bernhard Schmid  bedankte sich herzlichst und Kurt Meyer war leider 
nicht anwesend. 
 
 
11. Allgemeine 
 
Zum Schluss der Generalversammlung wünscht der Präsident Lukas Jeker für die kommenden Festtage, 
geruhsame und fröhliche Stunden mit Familie und Freunden. 
 
Schluss der Generalversammlung 11.30 Uhr. 
 
 
12. Tierbesprechung 
 
Anschliessend fand noch die Tierbesprechung mit Urban Hamann statt. Urban zeigte der Versammlung 
einige Burgunder mit Fehlern und die zwei Siegertiere. Urban zeigte uns an den Kaninchen Punkt für 
Punkt das gute und schlechte am Tier.  Die Züchter waren so richtig interessiert was Urban über die Tiere 
erzählt. Ein Burgunder hat sogar einen Wirbel im Fell. Dies komme immer häufiger bei den Kaninchen vor, 
sagt er uns. Urban erwähnte, dass einige Burgunder noch nicht fertig im Fell seien und er finde es gut, 
dass die Züchter sie trotzdem ausgestellt haben. Er erwähnte auch, dass immer noch viele Burgunder 
leichte Faltohren haben und dass es nicht einfach war die Rassensiegerin zu bestimmen. Es waren fast 
zwanzig Zibben in der engeren Wahl. Mirko machte eine sehr gute Tierbesprechung. Präsident Lukas 
Jeker bedankte sich bei Urban Hamann für die ausführliche und genaue Tierbesprechung. 
 
 
Ende der Tierbesprechung 12.30 Uhr. 
 
Aktuar 
Elmar Pircher 


